

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Mat Schuh war von den Go-gos begeistert.

Toni Polster feierte mit Edi Finger jr.

VIPs im Feier-Fieber

Bombastisch. Wenn Wiens bekanntester Club nach dreimonatigem Umbau seine Pforten öffnet, ist es nicht verwunderlich, dass die VIPs die Gelegenheit nutzen, um sich den Prater Dome von innen anzuschauen. Für **Mat Schuh** war es das erste (und aufgrund der sexy Gogos sicher nicht das letzte) Mal, **Toni Polster** ließ es im Ap-rès-Ski-Bereich krachen, und **Edi Finger jr.** war von der Eröffnungsshow fasziniert. Ganz nach dem Motto „Je später der Abend, desto schöner die Gäste“ trafen die **Trackshittaz** ein und zeigten noch einmal, wie man richtig feiert.